



Tout le monde peut être victime! Nous sommes à vos côtés.

Cambriolage, escroquerie, abus sexuels, harcèlement moral, stalking et crimes violents : ces infractions peuvent laisser des traces psychologiques profondes chez les victimes. L'association « WEISSER RING » (*l'anneau blanc*) vient en aide aux victimes d'actes criminels depuis 1976.

Les collaborateurs et collaboratrices du WEISSER RING apportent un soutien humain, aident dans les démarches administratives et orientent vers d'autres aides si nécessaire. Dans certaines situations, l'organisme apporte également une aide financière, par exemple pour pallier les situations d'urgence causées par les faits ou en prenant en charge les frais d'avocat.

Quelle que soit sa nationalité, toute personne dont le domicile ou le lieu de séjour permanent se trouve sur le territoire de la République fédérale d'Allemagne peut bénéficier de notre aide. Ceci est également valable si les faits ont été commis à l'étranger. Les personnes vivant à l'étranger peuvent recevoir un soutien si elles ont été victimes d'un acte criminel en Allemagne.

Près de 2 700 bénévoles formés accompagnent les victimes et leurs proches après une infraction. Si vous n'êtes pas vous-même victime, mais qu'une personne de votre entourage l'est, vous pouvez également vous adresser à nous. En outre, nous défendons les intérêts des personnes concernées et nous sommes très engagés dans la prévention de la criminalité.

Nos antennes sont réparties dans toute l'Allemagne, vous avez donc un interlocuteur personnel près de chez vous. Vous trouverez les coordonnées de l'antenne du WEISSER RING la plus proche en saisissant votre code postal sous le lien suivant: [Standorte | WEISSER RING e. V. \(weisser-ring.de\)](#)

En règle générale, l'antenne dispose d'un répondeur téléphonique sur lequel vous pouvez laisser votre message. Si vous ne parlez pas bien allemand, vous pouvez demander à une personne de confiance de laisser un message en allemand. Pour l'entretien personnel qui suivra, il serait également préférable, si possible, de vous faire accompagner d'une personne de confiance qui pourra servir d'interprète. Si cela n'est pas possible, n'hésitez pas à nous contacter et nous ferons appel à un(e) interprète si nécessaire.